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A N F R A G E von Dr. Ruth Gurny Cassée (SP, Maur) und Dr. Ueli Mägli (SP, Zürich) 

 

betreffend Stand der Vorarbeiten zu einem Gesetz über die Fachhochschulen 

________________________________________________________________________ 

 

 

In den eidgenössischen Räten wird im laufenden Jahr das Bundesgesetz über die Fach-

hochschulen beraten. Es ist zu erwarten, dass dieses Gesetz 1996 in Kraft tritt. 

 

Auf kantonaler Ebene wird es notwendig sein, ein eigenes Gesetz über die Fachhochschu-

len zu schaffen, welches zum einen die Funktion der Anschlussgesetzgebung an das Bun-

desgesetz, zum anderen die Rechtsgrundlage für die Ausbildungsgänge in kantonaler Re-

gelungskompetenz übernimmt. 

 

In diesem Zusammenhang bitten wir den Regierungsrat um Beantwortung folgender Fra-

gen: 

 

1.  Welche Vorarbeiten zu einem zürcherischen Fachhochschulgesetz sind bereits geleistet 

worden? 

 

2.  Ist sichergestellt, dass diese Gesetzgebung neben den sogenannten BIGA-Bereichen 

(Industrie, Gewerbe, Dienstleistung, Landwirtschaft) auch die Bereiche Soziales, Ge-

sundheit, Musik, Gestaltung und Kunst miteinschliesst? 

 

3.  Wann gedenkt der Regierungsrat dem Kantonsrat einen entsprechenden Gesetzesent-

wurf vorzulegen? 

 

 Dr. Ruth Gurny Cassée 

 Dr. Ueli Mägli 


